

Anna

Español II

Martes el 28 de abril de 2020

EL ARGUMENTO DE CERRO CORDILLERA

José fue muy emocionado de subir el Cerro Cordillera. Pero tuvo que subir con su enemigo Santiago. José y Santiago pusieron sus ropa de escalar. José tuvo una camiseta con una chaqueta negra. Llevo puesto pantalones también. Santiago llevo vaqueros con una camiseta roja y un chaleco.

Ahora, ellos empezaron a subir el Cerro Cordillera. José disfrutó del excursión hasta el argumento. Estuvieron a medio camino cuando el argumento empezó.

“¿Piensas que cereales son una sopa?” Santiago preguntó.

José hizo una cara sorprendida. “Ah, !Claro que no!”

Los enemigos estuvieron a medio camino y el sol estaba poniente. Anduvieron por 2 horas y fueron cansado.

“¿Porque no? Cereales son los trozos y el leche es el caldo.” Santiago exclamó.

“Pero sopa es salado. Y cereales son dulce.”

¡Santiago es muy irritante! Yo quise empujar de la montaña, José pensó.

De repente, Santiago gritó mientras se cayó.